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Mehr Bundesgeld
für Filmförderung?

(AP) Für eine «rasche und grosszügige Unterstützung» des
Schweizer Filmschaffens hat sich die Christlich-demokratische
Volkspartei der Schweiz (CVP) ausgesprochen. Dazu sei einerseits

die von Bundesrat Alphons Egli geplante Erhöhung des
Bundesfilmförderungskredits von 4,7 auf 7,5 Millionen Franken
im Jahr nötig Andererseits seien auch die Gemeinden und
Kantone eingeladen, ihren Beitrag zu leisten.

Der Spender: «... aber nur, wänn du ganz es bravs Filmli machsch!!»
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